



「つながり」を「絆」へ  
横浜市との人事交流で塩竈市役所に勤務していた時に東日本大震災を経験した千賀奈保美さん。「結婚式は塩竈で」と、鹽竈桜の下、結婚式を行いました  
(4月30日 鹽竈神社)



### 玉ねぎの贈りもの

災害時相互応援協定を締結している愛知県碧南市から、名産の「へきなたまねぎ」700靍が贈られました。学校給食や市民まつりで配布されました  
(4月25日 玉川中学校)



### 第1回しおがま音楽の集い

市内を中心に活動するコーラス団体など9団体が参加。聴く人の心に和みと癒しをもたらしました  
(5月11日 遊ホール)



### 寒風沢島で田植え

NPO浦戸アイランド倶楽部と一般ボランティアが田植えを行いました。東京からのボランティアも  
(5月17日 寒風沢島前沢地区)



### 企業立地協定式が行われました

被災地の企業立地を促進する支援制度を活用し、菓子製造販売会社の工場と直売店が立地することになりました。塩竈などの食材を使用した商品を製造する予定です  
(5月20日 県庁)



### 未来のサッカー選手がプロの試合を観戦

ベガルタ仙台が被災地支援として子どもたちを試合観戦に招待している「宮城・東北DreamProject」。塩釜FCの子どもたち約60名が精いっぱい応援しました  
(5月6日 ユアテックスタジアム仙台)



### 鹽竈神社 観桜茶会

美しい境内と国の天然記念物である鹽竈桜を愛でながら、各流派のお茶を楽しみました  
(5月3日 鹽竈神社)